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Телепрограмма  с  20  по  26 августа КУЛЬТУРА
ЗВЕЗДА
5 КАНАЛ

ДЛЯ ВАС, ВЕТЕРАНЫ
Прием ветеранов по личным вопро-

сам с 10.30 до 13.00 (ул. Большая, 39)
21 августа проводит  М.С. ПЫТЕЛЬ.

О ПРИЕМЕ ГРАЖДАН  В АДМИНИСТРАЦИИ
БЕЖЕЦКОГО РАЙОНА

Приём граждан по личным вопросам в администрации Бежецкого
района проводится с 10.00 до 12.00 и с 16.00 до 17.00 по адресу:
г.Бежецк, пер. Первомайский, д. 21.

21 августа прием ведет  О.Е. СТЕПАНОВ, управляющий дела-
ми аппарата главы  администрации Бежецкого р-на,  каб. № 19.

О ПРИЁМЕ ГРАЖДАН
21 августа с 15.00 до 17.00 приём граждан по личным вопро-

сам проводит А.В. ГУСЕВ, депутат Совета депутатов городского
поселения – г.Бежецк (ул. Большая, д.23, приемная депутатов
фракции «Справедливая Россия»).

Т.И. ОБАЛИНА,
и.о. главы администрации

 Бежецкого района

С.А. ПЛАТОНОВ,
глава городского поселения –

г. Бежецк

Уважаемые бежечане!
22 августа в нашей стране отмечается День Государственного

флага Российской Федерации. Наряду с гербом и гимном флаг
является основным символом общественно-исторического и ад-
министративного статуса государства.

Государственному флагу, как святыне, отдаются высшие поче-
сти. Достоинство его подлежит защите как внутри страны, так и
за её пределами; его оскорбление рассматривается как оскорб-
ление чести государства. Верность российскому флагу, уваже-
ние к нему всегда являлись отличительной чертой истинных пат-
риотов нашей страны.

Почти три века прошёл наш народ под бело-сине-красным фла-
гом. За это время были созданы и могучее государство, и вели-
кая культура, которыми могла бы гордиться любая нация мира.

С праздником вас, дорогие земляки! Крепкого вам здоровья,
счастья и успехов во всех делах на благо нашей Родины!

22 августа – День государственного флага РФ
Уважаемые жители Тверской области!

Поздравляю вас с одним из самых значимых государственных
праздников – Днем государственного флага Российской Федера-
ции!

Государственный флаг символизирует не только принадлеж-
ность к своей стране, но и является знаком достоинства нации,
гордости и особого уважения. Флаг торжественно поднимается
при исполнении гимна, ему отдается честь, он сигнализирует о
национальных торжествах или минутах всенародной скорби.

Российский триколор воплощает самые важные жизненные
принципы нашего народа. Белый цвет означает мир, чистоту и
совершенство, синий – веру и верность, красный цвет – кровь,
пролитую за Отечество, мощь и созидательную энергию. Это и
есть наши нравственные ориентиры. Мы строим мирную жизнь,
отдаем свои силы и знания для процветания нашей Родины, ве-
рим в ее светлое будущее. «Славься, страна, мы гордимся то-
бой!» - эти строчки из государственного гимна могут служить де-
визом сегодняшнего праздника.

В этот знаменательный день я от всей души желаю вам мира и
добра, стабильности и уверенности в завтрашнем дне, успехов
во всех делах и начинаниях на  благо Верхневолжья и всей Рос-
сии!

А.В. ШЕВЕЛЕВ,
губернатор Тверской области

Администрация
городского поседения -

г.Бежецк,
Отделы молодёжной
политики и культуры

администации
Бежецкого района,

МА УК Дом молодёжи
«Сельмаш»

VI МОЛОДЁЖНЫЕ
СЛЕПНЁВСКО-
ГРАДНИЦКИЕ

ПОЭТИЧЕСКИЕ
ВСТРЕЧИ

19 августа
16.00 - сбор и органи-

зов анный отъезд в
с.Градницы, Дом поэтов
желающих посетить ме-
роприятия третьего дня
Поэтических встреч.

Место сбора: г. Бе-
жецк, ул.Большая, у па-
мятника «Семья Гумилё-
вых». Проезд бесплат-
ный.

В программе: экскур-
сия в «Дом поэтов»; «И
мир открывается новый,
И жизнь, чем дальше,
тем краше...» - торже-
ственное закрытие По-
этических встреч (с.
Градницы).

ПРИГЛАШАЕМ

Информация
о ходе заготовки кормов

В хозяйствах Тверской области продолжается заготовка кор-
мов и уборка  зерновых культур, льна, картофеля, других ово-
щей.

По состоянию на 14 августа скос трав осуществлен на площа-
ди 237,2 тысячи гектаров, заготовлено свыше 286 тысяч тонн сена,
168 тысяч тонн сенажа и 264 тысяч тонн силосной массы. В пере-
воде на кормовые единицы это составляет 17,6 центнера на 1
условную голову (97 % от прогнозного показателя).

Зерновые убраны на площади 7895 гектаров, в том числе на
зеленый корм с 3466 гектаров. Намолочено 9699 тонн зерна, уро-
жайность составила 21,9 ц/га. Собрано 1241 тонна картофеля с
площади 163 гектара (урожайность 76,1 ц/га). Валовой сбор  дру-
гих овощей составляет 5473 тонн при урожайности 189,4 ц/га. Лен
вытереблен на 1903 гектарах.

 Пресс-служба Правительства Тверской области

ДЛЯ ВАС, ИЗБИРАТЕЛИ!
22 августа  с 15.00 до 17.00  в кабинете руководителя аппара-

та Собрания депутатов Бежецкого района приём граждан прово-
дит Н.В. ЯМЩИКОВА, депутат Собрания депутатов Бежецкого
района  от Совета депутатов городского поселения - г. Бежецк;

22 августа  с 14.00 до 16.00  в помещении администрации Ва-
сюковского сельского поселения приём граждан проводит М.А.
КОЗЫРЬКОВА, депутат Собрания депутатов Бежецкого района
от Совета депутатов Васюковского с/п.

11 августа в спортив-
ном комплексе
«Юность» (пос. Сель-
маш)  прошли  спортив-
ные мероприятия, по-
свящённые праздно-
ванию Дня физкуль-
турника.

Среди них были бег на
100, 400, 800 и 3000 мет-
ров, прыжки в длину с
разбега, толкание ядра,
подтягивание  на пере-
кладине, гиревой спорт
(жим одной рукой), пере-
тягивание каната.  Про-
шла смешанная эстафе-
та 400+300+200+100
метров (400+300 – муж-
чины; 200+100 – женщи-
ны). Состоялись встречи
по волейболу среди жен-
щин и мужчин, а также
футбольны й матч на
первенство области, в
котором приняли учас-
тие команды Бежецка и
Сандова.

В конце спортивного
праздника состоялось
награждение победите-
лей и призёров соревно-
ваний, а также лучших
спортсменов, тренеров,
судей по итогам спортив-
ного года.

На снимках: (слева
направо) тренер
КДЮСШ Ю.С. Бардин,
победители в беге на
800 метров С. Корни-
лов, А. Мельман, М. Ка-
раваев, председатель
спорткомитета А. П.
Красавин; победитель-
ницы в соревнованиях
по прыжкам в длину Т.
Данилова, О. Самохва-
лова, А. Папушева.
Фото Н. ЛЕБЕДЕВОЙ

День физкультурника в Бежецке Губернатор
Тверской области
принял участие

в заседании
Государственного

совета
В июле в Большом Кремлев-

ском дворце проходило первое
заседание нового состава Госу-
дарственного Совета Российс-
кой Федерации под председа-
тельством Президента Влади-
мира Путина. Госсовет впервые
собрался в  новом составе.
Тверскую область представлял
Губернатор Андрей Шевелев.

На заседании были обсужде-
ны вопросы, связанные с зада-
чами региональной власти по
обеспечению устойчивого эко-
номического роста и повыше-
нию уровня  жизни граждан.
Владимир Путин подчеркнул,
что эта тема не случайно пер-
вой вынесена на заседание
Госсовета, поскольку его дея-
тельность нужно сконцентриро-
вать на тех направлениях, ко-
торые люди считают наиболее
важными и востребованными.

Губернатор Тверской облас-
ти Андрей Шевелев отметил
ряд принципиальных для реги-
она позиций, которые были оп-
ределены на заседании:

- Президент России четко
обозначил основные задачи,
которые стоят перед регионами
в сфере экономики и повыше-
ния уровня жизни граждан. Это
сокращение уровня бедности,
развитие экономики через по-
вышение производительности
труда и внедрение современ-
ных технологий, поддержку ма-
лого и среднего бизнеса, эф-
фективное использование зе-
мель  для жилищного строи-
тельства и развития фермер-
ства. Отдельно Президент от-
метил важность повышения
эффективности государствен-
ного управления, как во взаимо-
действии федеральной и реги-
ональной власти, так и в откры-
тости для граждан.

Все моменты, на которых ак-
центировал внимание Прези-
дент, имеют ключевое значение
для Тверской области. Реше-
ние социальных задач через
развитие экономики – об этом
говорил Владимир Владимиро-
вич Путин на заседании Госсо-
вета. Эта же идея лежит в ос-
нове моего Послания Законода-
тельному Собранию региона,
на это будет ориентирована
Программа социально-эконо-
мического развития Тверской
области до 2020 года. Совмес-
тная работа федеральных и
региональных органов власти,
участие  Тверской области в
общероссийских программах
развития экономики и повыше-
ния уровня жизни людей позво-
лят нам обеспечить поступа-
тельное развитие нашей про-
мышленности, сельского хозяй-
ства, других отраслей экономи-
ки, а значит – создать новое ка-
чество жизни в Верхневолжье.

Пресс-служба
Правительства Тверской

области

Министром по обеспечению
контрольных функций Тверской  области назначен

Александр Исаков
Губернатор Андрей Шевелев представил членам регионального Пра-

вительства министра по обеспечению контрольных функций Тверской
области Александра Исакова.

У Александра Александровича – большой опыт работы в коммер-
ческих и производственных структурах, налоговых органах. В после-
днее время он занимал различные должности в министерстве, которое
теперь возглавляет.

– Рассчитываю, что знание специфики контрольно-аналитической
деятельности позволит вам без заминок приступить к исполнению обя-
занностей, и ваш предыдущий опыт будет способствовать повышению
эффективности работы министерства, – сказал глава региона, обра-
щаясь к Александру Исакову. – Это особенно важно, поскольку в функ-
ции ведомства входят контроль за использованием бюджетных средств
и исполнением государственного заказа. В этих сферах работа должна
быть чёткой, прозрачной и результативной.

Районы Тверской области получат субсидии
за организацию социальных маршрутов

по новой методике
Около 30 миллионов рублей субсидий из областного фонда софи-

нансирования выделено муниципальным районам на реализацию рас-
ходных обязательств по организации внутрирайонного транспортного
обслуживания населения. Такое решение было принято 24 июля на
заседании Правительства Тверской области под председательством
Губернатора Андрея Шевелёва.

Если раньше размер компенсации был усредненным и одинаковым
для всех районов (порядка 9 рублей на 1 километр), то в этом году
впервые он рассчитывается индивидуально для каждого муниципаль-
ного образования на основании последних регулирований тарифов на
перевозки пассажиров Главного управления «Региональная энергети-
ческая комиссия». Таким образом, размер компенсации сейчас состав-
ляет от 2,6 рубля на 1 километр в Бологовском районе до 16 рублей в
Сандовском районе.

Обязательными условиями предоставления субсидий являются на-
личие долгосрочной целевой районной программы по развитию
транспортного обслуживания населения, договоров на осуществ-
ление транспортного обслуживания, а также договора о предос-
тавлении субсидий из бюджета муниципального района в разме-
ре не менее 30 процентов.

Пресс-служба Правительства Тверской области
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Модернизация здравоохранения и образования, развитие спорта и аг-
ропромышленного комплекса с помощью мер федеральной и региональ-
ной поддержек, решение наболевших вопросов ЖКХ, и, конечно, подготов-
ка к отопительному сезону – важнейшие направления развития муници-

Подготовка объектов жилищно-
коммунального комплекса и соци-
альной сферы к осенне-зимнему
периоду 2012-2013 годов - зада-
ча стратегическая. Она стала
основной темой совещания, кото-
рое состоялось в июле в Прави-
тельстве Тверской области. В нем
приняли участие руководители
исполнительных органов власти,
комитетов и управлений, главы
муниципальных образований,
представители правоохранитель-
ных органов.

В 2011 году в ходе подготови-
тельного периода были выполне-
ны работы по капитальному
ремонту, реконструкции и заме-
не оборудования на 77 котель-
ных и 314 километрах комму-
нальных сетей, что позволило
пройти зиму без серьезных тех-
нологических сбоев и аварий. В
рамках государственно-частного
партнерства реконструированы 8
котельных в Западнодвинском,
Торжокском, Молоковском, Лес-
ном районах, городе Осташкове.
Общий объем инвестиций соста-
вил 250 миллионов рублей. При
этом инвесторы развивают очень
перспективное направление –
перевод котельных на местные
виды топлива, такие, как торф,
древесные отходы. Это позволя-

пальных образований, по которым ведется работа в Правительстве Тверс-
кой области. «Результатом должно стать улучшение качества жизни людей»
- эта задача, поставленная главой региона Андреем Шевелёвым, сейчас
решается во многих сферах.

ет уйти от дорогостоящих мазу-
та и угля и снизить затраты на
производство теплоэнергии.
Благодаря чему в прошлом году
запас мазута на теплоснабжаю-
щих предприятиях области был
снижен в 2.5 раза.

Задачи по подготовке к пред-
стоящему отопительному сезону
органам местного самоуправле-
ния обозначены в соответствую-
щем постановлении Правитель-
ства Тверской области. Все
основные мероприятия по
подготовке должны быть закон-
чены к 15 сентября.

«Именно сфера ЖКХ опреде-
ляет повседневное, постоянное
качество жизни людей. И от уров-
ня ее развития зависит представ-
ление людей о работе власти. А
сегодня она находится в неудов-
летворительном состоянии.
Вхождение в отопительный сезон
в прошлом году показало это луч-
ше всего. Нам удалось без
серьёзных проблем и происше-
ствий пройти сезон, и задача,
которую я поставил в прошлом
году, сохраняется: аврального
вхождения больше быть не дол-
жно», - подчеркнул Губернатор в
своем Послании Законодатель-
ному Собранию.

 В настоящее время ведется

мониторинг подготовки объектов
коммунального комплекса, что
позволяет выявлять проблемы и
своевременно принимать
необходимые меры. Однако, не
все муниципалитеты предоста-
вили свои планы, а многие из тех,
кто это сделал в срок, составили
их формально без указания кон-
кретных объемов работ, их сто-
имости. Между тем, как отметил
первый заместитель Министра
топлив но-энергетического
комплекса и ЖКХ Геннадий Ло-
мака, кроме статистической
отчетности, отслеживается и ре-
альная подготовка объектов к
зиме.

Так, в Торжокском районе ОО
«ТверьЭнергоСервис» уже про-
ведена модернизация котельных
в деревнях Маслово и Руднико-
во, которые будут работать на
торфяных брикетах. В Кимрском
районе в мае введена в
эксплуатацию котельная в При-
волжском поселении. Здесь, а
также в селе Ильинском и дерев-
нях Малое и Василево заплани-
рован капитальный ремонт теп-
лотрасс протяженностью 5 км. В
Калининском районе из местного
бюджета выделено 18 милли-
онов рублей на строительство ко-
тельной в селе Пушкино и

перекладку теплотрассы. Кроме
того, в планах строительство еще
двух котельных на условиях со-
финансирования из бюджетов
района и сельских поселений.
Активно идут работы по
реконструкции котельных в За-
паднодвинском, Кашинском и
ряде других муниципалитетов.

Всего в этом году на подготов-
ку объектов коммунального ком-
плекса к зиме из областного
бюджета выделено свыше 534
миллионов рублей.

Одним из актуальных вопро-
сов остается задолженность
предприятий и организаций
ЖКХ за поставленные энергоре-
сурсы. Главам муниципальных
образований рекомендовано
разработать предложения по ре-
структуризации и погашению
долгов за газ и электроэнергию,
вести строгий контроль над сво-
евременностью оплаты бюджет-
ными учреждениями. Ход ликви-
дации просроченной задолжен-
ности предприятиями комму-
нального хозяйства и энергети-
ческого комплекса региона за
потребленный газ и увеличение
инвестиций в газификацию Вер-
хневолжья обсудили на встрече
Губернатор Тверской области
Андрей Шевелев и генеральный

Для многих из нас лето про-
должается, и мы не задумы-
ваемся о зиме с ее холодами
и пронзительным ветром. Но
есть люди, которые уже се-
годня думают о нашем ком-
форте зимой да и осенью –
тоже. Среди них и  работники
Бежецкого муниципального
предприятия городских элек-
трических и тепловых сетей
(МПГЭТС). Не так давно я
встречалась с  диретором
этого предприятия В.А. Пав-
ловым. Мы говорили о том,
что в быт бежечан входят
новые технологии, выводя-
щие качество жизни на новый
уровень. Да я и сама
заметила, что прошедшая
зима  с  ее 30 -градусными
морозами  не сильно
ощущалась из-за замены из-
ношенных труб на новые, с
пенополиуритановым покры-
тием.

 И вот новая встреча с В.А.
Павловым.

- Владимир Александро-
вич, отопительный сезон
для нас, потребителей, еще
далеко, но для вас, навер-
ное, не за горами.

- К будущей  зиме мы
начинаем готовиться с весны.
Как только появляется возмож-
ность начать замену старых
теплопроводов  на новые.

Надо отметить, что к началу
нового отопительного сезона
мы не имеем долгов за газ и
электроэнергию. Это позволит

ГОТОВНОСТЬ 95 ПРОЦЕНТОВ. Время есть довести до 100!
начать  е го  без ощутимы х
проблем.

Отмечу и то, что капиталь-
ный ремонт – замена изношен-
ных труб на новые – выполня-
ется с применением труб с по-
липеноуритановым покрыти-
ем, что позволяет значитель-
но уменьшить потерю тепла.

Назову участки, где выпол-
нен большой объем работ. Это
замена теплосети на улицах
Красноармейской, Красносло-
бодской, набережной рядово-
го Николаева и детсаду № 10
на ул. Кашинской. В прошлом
году мы начали, а в этом за-
вершили замену всех тепло-
вых сетей к школе слабовидя-
щих детей и С пасо-кладби-
щенскому храму.

Кстати, все разры тия мы

директор компании «Газпром
межрегионгаз» Кирилл Селез-
нев. Было отмечено, что
Правительством региона прове-
дена большая работа по ликви-
дации отставания в реализации
графика синхронизации объек-
тов газификации в Тверской об-
ласти. Если на 1 марта текуще-
го года 135 объектов были не
готовы к приему газа, то сейчас
их осталось только 32.

– «Газпром межрегионгаз» го-
тов пересмотреть объем своего
участия в газификации Тверской
области в сторону увеличения,
если со стороны региона будут и
далее соблюдаться обязатель-
ства по исполнению графика син-
хронизации, – отметил Андрей
Шевелев. – Мы договорились о
том, что он может быть пересмот-
рен уже в сентябре.

Предложения региона по
дальнейшей газификации на
2012 год включают 8 объектов:
строительство газопроводов в
Старицком, Калязинском и Бе-
жецком районах, реконструкцию
газораспределительной станции
в Бежецке, возведение нового га-
зораспределительного пункта в
Бежецке и газораспределитель-
ной станции в Торжке.

приводим в надлежащее со-
стояние: асфальтируем или
выполня ем песчано-гравий-
ную подсыпку.

- Что особенно вас пора-
довало?

- Конечно, замена изношен-
ных труб, но есть и еще один
повод порадоваться. В этом
году из пяти наших котельных,
обслуживающих город, котель-
ная на улице Кашинской пере-
ведена на автономный режим.
Здесь установлено новое обо-
рудование, которое позволит
получать качественное тепло
в домах и социальных учреж-
дениях.

Затем В.А. Павлов предло-
жил обратиться к цифрам и
фактам. Вот они.

Бежецким МПГЭТС по окон-

чании прошлого отопительно-
го сезона были проведены гид-
равлические испытания, по ре-
зультатам которых выявлено
21 повреждение. Был состав-
лен график капитального и те-
кущего ремонта. На 6 августа
выполнены следующие рабо-
ты.

Капитальный ремонт тепло-
вы х сетей протяженностью
1784 погонных метров (ремонт
выполнен с применением по-
липеноуритановой). Предва-
рительный подсчет затрат со-
ставил 3 млн. 900 тыс. 300 руб.

Заменены изношенные  тру-
бы на пер. Первомайском (зда-
ние терапии), на ул. Чехова,
д.8, ул. Нечаева (Спасо-клад-
бищенский храм и школа сла-
бовидящих детей), ул. Красно-
слободской, д. 7, на ул. Крас-
ноармейской, к детсаду № 10
на  ул. Кашинской, пер. Пер-
вомайском, наб. рядового Ни-
колаева, на Восточном проез-
де, ул. Чудова, на ул. Чехова
произведена врезка сильфон-
ного компенсатора.

Из перечисленного видно,
что работами охвачена весо-
мая часть города.

Текущий ремонт тепловых
сетей выполнен на сумму 684
тыс. руб. с заменой 109 мет-
ров  трубопроводов и ремон-
том запорной арматуры в ко-
личестве 300 ед.

Завершается переоборудо-
вание газовой котельной №3
на ул. Кашинской для работы

в автономном режиме, на что
отпущено 2 млн. 300 тыс. руб.

В целом заменены на новые
1,89 км ветхих тепловых сетей.

Завершается обход тепло-
вых камер, ремонт и ревизия
запорной арматуры.

 Всего на капитальном и те-
кущем ремонте освоено 7 млн.
руб.

К отопительному сезону го-
товы 95 процентов тепловых
сетей и котельных. Время есть
довести этот показатель до
100 процентов.

Беседовала Г. ОРЛОВА
На снимках: начальник ко-

тельных П.А. Смирнов зна-
комит с новым оборудова-
нием; котельная на ул. Ка-
шинской меняет облик.

Фото автора

Принципиальный
вопрос –

развитие АПК
Тверская область традицион-

но считается аграрной. Не слу-
чайно в своем Послании Законо-
дательному собранию Губерна-
тор уделил особое внимание раз-
витию этого направления. По
мнению главы региона, решить
проблемы отрасли поможет толь-
ко комплексный системный под-
ход. Среди первоочередных за-
дач – переломить существую-
щую ситуацию путем введения в
оборот неиспользуемых сельско-
хозяйственных земель, продол-
жить модернизацию производ-
ства, сократить отток квалифици-
рованных кадров и молодежи с
сельских территорий.

В этом направлении Прави-
тельство региона уже сделало
первые шаги: увеличен объем
средств областного бюджета на
проведение весенних полевых
работ, введение в оборот неис-
пользуемых земель, введено
субсидирование хозяйств за про-
изведенное и реализованное
молоко.

 Тверская область одной из
первых вошла в число субъектов
Российской Федерации, которым
выделены субсидии из феде-
рального бюджета на развитие
консультационной помощи сель-
скохозяйственным товаропроиз-
водителям.

2,5 миллиона рублей будут на-
правлены на оказание сельхоз-
производителям всесторонней
помощи на местах, как говорит-
ся, прямо в поле, по информиро-
ванию обо всех существующих
мерах поддержки, а также на
подготовку необходимой доку-
ментации для вступления в раз-
личные программы, - отметил
министр сельского хозяйства
Тверской области Павел Порфи-
ров.

В регионе разработана страте-
гия развития АПК Верхневолжья
до 2020 года, которую одобрили
представители крупнейших
сельхозпредприятий.

Среди первоочередных задач
сегодня - борьба с опасными за-
болеваниями, в частности, с аф-
риканской чумой свиней. В реги-
оне предприняты все необходи-
мые меры по ликвидации и не-
допущению распространения
вируса, контроль над поголовь-
ем кабанов. Как результат – по
состоянию на конец июля уда-
лось ликвидировать 13 очагов
африканской чумы свиней в лич-
ных подсобных хозяйствах. Ка-
рантинные меры проводятся на
всей территории региона. Кроме
того, фермерам и предприятиям
за отчуждение поголовья живот-
ных выплачены компенсации
свыше 3 млн рублей. Перед му-
ниципалитетами стоит задача
выполнить все требования по
ликвидации и недопущению рас-
пространения АЧС.

 ***
Бежецкий район является од-

ним из крупных сельскохозяй-
ственных районов Тверской об-
ласти. На протяжении ряда лет



О современном медобслуживании

В последнее время положительные тенденции наметились и в этом
направлении, в частности, ускорились работы по проведению капи-
тального ремонта медицинских учреждений.

В рамках программы модернизации здравоохранения запланиро-
вано приобретение 4108 единиц оборудования. На сегодня прове-
дены конкурсные процедуры на закупку 1625 наименований на сумму
25 миллионов рублей. Размещены основные заказы – для Детской
областной клинической больницы, Областной клинической
больницы, для районных медицинских учреждений, а также на при-
обретение томографов. В рамках этой же программы в онкологичес-
ком диспансере уже введены новые современные стандарты
оказания медицинской помощи, в десяти отделениях запланирован
капитальный ремонт: в пяти он уже завершен, в остальных ведутся
работы. По Национальной онкологической программе Тверской об-
ласти выделяется субсидия в размере 553 миллиона рублей на за-
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район занимает 1 место в области по поголовью крупного рогато-
го скота. Во всех категориях хозяйств содержится более 13 тыс. голов
крупного рогатого скота, в т.ч. 4,5 тыс. коров дойного стада.

Район является ведущим производителем мяса крупного рогатого
скота в области. Ежегодно сельхозпредприятия выращивают и
реализуют свыше 2 тыс. тонн мяса в живом весе.

Одна из актуальных задач – повышение продуктивности коров
дойного стада. С этой целью в ряде хозяйств используется скрещи-
вание животных ярославской породы с голштинской, применяется
научный подход к системе кормления животых. За 7 месяцев теку-
щего года продуктивность увеличилась на 20%, валовое производ-
ство молока на 12% к соответствующему периоду прошлого года.

В соответствии с долгосрочной целевой программой Тверской
области сельскохозяйственным производителям предоставляется го-
сударственная поддержка из областного бюджета на развитие
мясного скотоводства, на развитие племенного животноводства, за
произведенное и реализованное молоко. За 1 полугодие текущего
года сельхозпредприятиям и фермерским хозяйствам на поддержку
отраслей животноводства начислено 12,7 млн. руб. субсидий из об-
ластного бюджета.

Основными проблемами в отрасли животноводства Бежецкого
района являются нехватка кадров, низкие закупочные цены на жи-
вотноводческую продукцию при высоких затратах на ее производ-
ство, что лишает возможности расширения и модернизации произ-
водства.

Большой урон нанесен личным хозяйствам населения и фермер-
ским хозяйствам опасным заболеванием – вирусом африканской
чумы свиней. В дальнейшем планируется увеличение в личных и
фермерских хозяйствах поголовья крупного рогатого скота. Кроме
того, владельцам отчужденного поголовья животных начислена ком-
пенсация свыше 4 млн. рублей.

Государственные меры поддержки в отрасли растениеводства в
2012 году.

Федеральные
а) поддержка элитного семеноводства - приобретение элитных

семян (начислено за 7 месяцев - 6307 тыс. руб.)
б) субсидирование приобретения средств химизации (начислено

-884.1 тыс. руб.)
в) субсидирование производства льна.
 Областные
 а ) субсидирование произведённых и реализованных элитных

семян (начислено - 525 тыс. руб.)
б) субсидирование части затрат на приобретение элитных семян

(начислено 683.5 тыс. руб.)
в) субсидирование части затрат за приобретение средств хими-

зации (начислено 3751 тыс. руб.)
г) компенсация части затрат на проведение ремонта мелиоратив-

ных систем и культуртехнических работ на осушенных землях
д ) компенсация части затрат по вводу в сельскохозяйственный

оборот неиспользуемых пахотных земель
е ) субсидирование произведённое и реализованное льно-сырьё
ё) субсидирование работ по агротехническому обследованию

плодородия земель сельскохозяйственного назначения
ж) субсидирование части затрат по страхованию урожая сельско-

хозяйственных культур, урожая многолетних насаждений и посадок
многолетних насаждений.

з) компенсация КФХ части затрат по межеванию земель сельско-
хозяйственного назначения.

Причины снижения производства продукции животноводства и ра-
стениеводства:

1. Острая кадровая проблема (сокращение численности работа-
ющих механизаторов, животноводов, низкая обеспеченность специ-
алистами в хозяйствах).

2. Низкая заработная плата в сельскохозяйственных предприяти-
ях.

3. Социальная сфера на селе находится в кризисном состоянии,
увеличивается отставание села от города по уровню и условиям жиз-
недеятельности, закрываются школы, детские сады. У молодых
специалистов и молодых работников массовых профессий исчеза-
ет желание жить и работать в сельской местности, в результате чего
демографическая обстановка на селе из года в год ухудшается.

4. Эффективно развивать отрасли животноводства и растение-
водства нет возможности из–за опережающих цен на основные по-
требляемые отраслями ресурсы, прежде всего горюче-смазочные
материалы и энергоносители по сравнению с ценами на сельскохо-
зяйственную продукцию.

5. Наращивать производство сельскохозяйственной продукции не
позволяет высокая изношенность животноводческих ферм и обору-
дования, высокий износ машино-тракторного парка, технологичес-
кого оборудования. Коэффициент выбытия основных средств на селе
превышает их обновление в 1.3 – 1.5 раза.

Н.И. БЕРКОВЧЕНКО,
начальник отдела развития АПК в Бежецком и Сонковском

районах

О местах в детских садах
Еще одним вопросом, которым, по мнению Губернатора, муници-

пальная власть должна заниматься в ежедневном режиме - образо-
вание и воспитание подрастающего поколения. Прежде всего, речь
идет о доступности дошкольного образования. В настоящее время
615 дошкольных учреждений региона посещают более 54 тысяч
детей. За счет ремонта детских групп, возвращения и строительства
детских садов очередь удалось уменьшить до 4100 детей.

- Задача текущего года – сократить очередь не менее чем на 1600
человек и в минимально возможные сроки ликвидировать полностью,
- отметил Андрей Шевелёв. - Дошкольное образование – это зона
ответственности муниципалитетов. Правительство области будет по-
могать и в дальнейшем в решении этой проблемы, но мы хотим ви-
деть серьёзную работу и на местах.

Особенно остро вопрос доступности дошкольного образования
стоиит в городах Тверь, Вышний Волочек, Торжок, а также Бологов-
ском, Конаковском, Калининском, Кувшиновском и Лихославльском
районах. Кроме этих муниципалитетов, есть проблемы с ликвида-
цией очередей в Ржеве, Вышневолоцком, Краснохолмском и Удо-
мельском районах.

В этом году основная часть мест будет введена за счет капиталь-
ного ремонта дошкольных учреждений. В Твери – это 480 мест, в
Вышнем Волочке - 170. Кроме того, намечено введение в эксплуата-
цию нового детского сада в поселке Мокшино Конаковского района.
Глава региона подчеркнул, что необходимо использовать все вари-

анты по охвату детей дошкольным образованием. Например, во
время рабочей поездки Андрея Шевелёва в Кувшиновский район
удалось достичь договоренности с градообразующим предприяти-
ем – Каменской бумажно-картонной фабрикой – о строительстве дет-
ского сада. В Вышнем Волочке идут переговоры по устройству де-
тей в ведомственный детсад и оплате расходов из средств муници-
палитета. Руководство Лихославльского района нашло площадку для
строительства с подведенными коммуникациями, что значительно
удешевит проект и позволит возвести объект в рамках адресной ин-
вестиционной программы.

***
В Бежецком районе существует большая сеть муниципальных об-

разовательных учреждений, реализующих программы дошкольного
образования (22 учреждения):

- детские сады – 13 (в том числе муниципальные автономные дош-
кольные образовательные учреждения – «Детский сад № 8» и «Дет-
ский сад № 9»);

- группы при общеобразовательных школах – 8 (6 - в сельских
школах, 2 – в городской школе);

- структурное подразделение при общеобразовательной школе –
1.

С 2007 года ежегодно в Бежецком районе открывали по одной дош-
кольной группе в общеобразовательных школах и детских садах.

В 2011-2012 учебном году открыта вторая дошкольная группа в
МОУ СОШ № 6 и новое учреждение после проведения капитального
ремонта здания бывшего детского сада – МДОУ «Детский сад № 2».
Более 1 миллиона рублей освоено при проведении ремонта поме-
щений для дошкольной группы в СОШ № 6. На подготовку помеще-
ний для открытия нового детского сада в 2011 году затрачено 7 мил-
лионов 718 тысяч рублей из областного и местного бюджетов. Вы-
полнены ремонтные работы по замене кровли, системы отопления,
водопровода и ка-
нализации, прове-
дена замена всех
оконных блоков в
здании, внешняя
отделка здания.
На приобретение
оборудования, ме-
бели, мягкого
инвентаря выде-
лено 766,0 тысяч
рублей из област-
ного и местного
бюджетов.

Новое дошкольное учреждение рассчитано на 80 детей, дошколь-
ная группа в СОШ № 6 – на 20 детей. Открытие детского сада –
важное событие для бежечан, особенно для молодых семей, имею-
щих детей. В 2012 году значительно сократилась очередь в дош-
кольные учреждения. В новом детском саду открыты две группы для
детей в возрасте от двух до трех лет и две группы для детей в
возрасте от трех до четырех лет. Это наиболее востребованные воз-
растные группы.

Ситуация в дошкольном образовании меняется в лучшую сторо-
ну. По состоянию на 01.07.2012 в Бежецком районе детей в возрасте
от 1 до 7 лет 2398 человек, из них состоят на учете в дошкольные
учреждения 406 человек, в том числе в очереди – 218 человек. По
возрастам: до 2 лет – 190, 3-4 года – 28 человек. Подлежат устрой-
ству в 2012 году 170 детей, будут приняты 128 детей, останутся не-
устроенными 42 ребенка, из них 32 ребенка в возрасте 1-2 года и 10
детей в возрасте 3-4 года.

С целью ликвидации очереди в дошкольные учреждения для де-
тей в возрасте от 3 до 4 лет планируется открыть с 1 сентября 2012
года новую группу в д/с № 3 вместо группы для часто болеющих
детей с малой наполняемостью. Кроме того, по-прежнему, есть сво-
бодные места в детском саду № 18 (п. Дорохово), детском саду №
20 (д. Городищи).

В.В. ВОРОНИНА,
заведующая отделом образования

купку самого современного диагностического и терапевтического обо-
рудования. Еще 107 миллионов рублей на эти цели направляет ре-
гиональный бюджет.

Внедрение стандартов, повышение доступности амбулаторной
медицинской помощи должно обеспечить и повышение заработной
платы медицинских работников к концу 2012 года на 30% по сравне-
нию с уровнем 2010-го. На сегодняшний день в Тверской области
рост составил 26 % у врачей-специалистов, у среднего медицинско-
го персонала – 18 %. Кроме того, молодым врачам, уезжающим ра-
ботать на село, выплачиваются подъемные в размере одного
миллиона рублей.

***
По программе модернизации в больнице Бежецкого района пла-

нируется отремонтировать родильный дом, детское отделение, дет-
скую поликлинику, открыть для обслуживания жителей города Бе-
жецка и северо-восточной части Тверской области сосудистый центр,
оснащенный современным оборудованием, в том числе компьютер-
ным томографом. Общая сумма средств, выделенных на проведе-
ние данных работ по программе модернизации, составляет более
100 миллионов рублей.

Ю.Б. АШЕВСКИЙ,
главный врач Бежецкой ЦРБ

От личных побед -
до мировых рекордов

Большому спорту - великие победы! В этом году более трех мил-
лионов рублей получат спортсмены и тренеры Тверской области по
итогам выступлений в 2011 году. Если в 2004 году финансовую
поддержку получили 46 спортсменов и 31 тренер, то по итогам 2011-
го года эти цифры уже достигли 183 и 58 соответственно. Всего на
поощрение спортсменов, спортсменов-инвалидов и тренеров будет
направлено 3,345 миллиона рублей. Денежные премии
предусмотрены за призовые места на соревнованиях российского,
европейского и мирового уровня, а также за установление рекордов
и присвоение званий «Заслуженный мастер России» и «Мастер
спорта России международного класса». Самое большое число на-
гражденных традиционно в таких видах спорта, как гребля на
байдарках и каноэ – 46 спортсменов, джиу-джитсу – 23, хоккей с
шайбой среди инвалидов по слуху – 22, академическая гребля – 15.
Среди получателей премий впервые представители спортивной гим-
настики, биатлона, а также греко-римской борьбы среди инвалидов
по слуху.

А вот за победу на Олимпийских играх для спортсменов из Тверс-
кой области предусмотрена премия в 600 тысяч рублей, за второе и
третье места – 300 тысяч рублей и 180 тысяч рублей соответствен-
но. Установлены ежемесячные стипендии Губернатора Тверской об-
ласти 120 спортсменам. Из них 70 человек являются членами ос-
новных сборных команд России, 11 –молодежных, 39 –юниорских
сборных страны. Размер стипендий – от 1,6 до 11 тысяч рублей. Всего
в 2012 году на выплаты спортивных стипендий будет направлено
свыше 9 миллионов рублей.

Что касается отдельных видов спорта, то в июле особую радость
болельщикам принес Тверской хоккейный клуб, у которого появился
именитый спортивный наставник. В ледовом Дворце Центрального
спортивного клуба армии было подписано соглашение о сотрудни-
честве между руководством ЦСКА и ТХК. За право быть фарм-клу-
бом ЦСКА боролись 7 команд Высшей хоккейной лиги, но выбор
сделан в пользу наших хоккеистов.

 - Такое решение было принято коллегиально. Ему предшество-
вал целый ряд бесед и консультаций. Важную роль в положитель-
ном решении сыграла позиция Губернатора Тверской области Анд-
рея Шевелёва, который уделяет пристальное внимание хоккею, сам
играет и любит этот вид спорта. Есть уверенность, что команде бу-
дет оказана необходимая поддержка, - подчеркнул генеральный
менеджер ЦСКА Сергей Фёдоров на подписании соглашения.

 Сегодняшняя задача клуба – достойно дебютировать на новой
ступени.

***
В этом году на развитие физической культуры и спорта в муни-

ципальном образовании «Бежецкий район» в общей сложности бу-
дет израсходовано 2 млн. 690 тыс. рублей.

Источниками финансирования отрасли «Физическая культура и
спорт» являются: бюджет Бежецкого района, областной фонд со-

финансирования и бюджет городско-
го поселения - город Бежецк.

Наибольшие финансовые сред-
ства будут направлены на:

- проведение спортивно-массовых
мероприятий - 565 тыс. рублей

- участие бежецких спортсменов в
областных соревнованиях - 830 тыс.
рублей

- приобретение спортивного инвен-
таря и оборудования для учреждений
дополнительного образования - 720
тыс. рублей.

Большое внимание будет уделено
организации и проведению традици-
онных турниров, наиболее значимы-
ми из которых являются:

- межрегиональный турнир по тя-
жёлой атлетике памяти
братьев Ждановых - март

- Всероссийский турнир
по боксу класса «Б» памя-
ти А.В. Камяги -апрель

- Всероссийский турнир
по волейболу среди женс-
ких команд «Надежда» -
декабрь.

На эти мероприятия зап-
ланировано израсходо-
вать 325 тыс. рублей.

А.П. КРАСАВИН,
председатель комитета
по физической культуре

и спорту администра-
ции Бежецкого района
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так называлась музыкально-
поэтическая встреча, тради-
ционно проходящая в День го-
рода на площадке за памятни-
ком семье Ахматовой-Гумиле-
вых.

На сей раз она была посвя-
щена, как и сам День города-
2012, балалайке. Стихи о ба-
лалайке, о любимом городе, о
жизни и любви читали извест-
ные бежецкие  по-
эты Г.А. Кукушкина,
В.И. Преображенс-
кий, Г.И . Ершов,
А.А. Шоричев, А.Л.
Сумелиди, а также
гостья из Красного
Холма С. Ляпкина.

Для В.И. Преоб-
раженского  эта
встреча стала
особенной – на ней
секретарь  С оюза
писателей России
Г.В. Иванов вручил
Валентину Ив ано-
вичу членский
билет Союза писа-
телей. Сам Генна-
дий Викторов ич
тоже был отмечен –
на торжественном

Празднование Дня города в
Бежецке на протяжении многих
лет стало знаковым событием
летнего сезона. Первая суббота
августа для уроженцев Бежецка,
ныне проживающих в других
городах, стала традиционным
временем и местом встречи со
старыми друзьями, родными
местами. Потому так любим наш
общий праздник, наполненный
приятными воспоминаниями,
незабываемыми новыми откры-
тиями в древнем, но современ-
ном небольшом городе России.

Вечерняя программа: награж-
дение в номинациях, концерт
группы «Блестящие»,
фейерверк – собрала на Совет-
ской площади, в городском саду
тысячи бежечан и гостей горо-
да, жителей округи, прибывших
к нам на автомобилях даже из
соседних районов (машины
парковались по всему радиусу
улиц, примыкающих к центру
города).

Красочный фейерверк отса-
лютовал нынче рано, в 22 часа
(видимо пиротехники испуга-
лись надвигающейся на город
грозовой тучи). Однако разгоря-

Любимый праздник бежечан оставил много приятных впечатлений
Есть в Б ежецком районе

организация, которая извест-
на не только в нашем муници-
пальном образовании, но и во
всей Тверской области. Это
Бежецкое РАЙПО, возглавля-
ет которое Любовь Антоновна
Волкова (на снимке).

Магазины и предприятия об-
щественного питания Бежец-
кой потребкооперации пользу-
ются заслуженной популярно-
стью среди бежечан и гостей
города. Благодаря стабильной
работе предприятия трудоус-
троены и обеспечены  сред-
ствами к существованию де-
сятки бежечан и их семей.

Эта организация по праву
занимает одно из в едущих
мест на рынке розничной тор-
говли Бежецкого района. От
профессионализма и предпри-
имчивости коллектива во мно-
гом зав исит уровень жизни
наших земля ков , и, прежде
всего, жителей села.

Чтобы достичь нынешнего

Ирина Петровна Соловьёва
возглав ля ет туристическую
фирму «Плот-тур».

Трудно переоценить вклад
И.П. Соловьёвой в развитие
туристической отрасли Бежец-
кого района. 23 сентября 2011
года  по инициативе  И рины
Петровны на Липовой аллее
был открыт памятник Бежец-
кой балалайке.

Примечательно, что это со-
бытие состоялось в год 150–
летия со дня рождения наше-
го великого земляка, основа-
теля Великорусского оркестра
русских народных инструмен-
тов В .В. Андреева. Именно
здесь, на нашей бежецкой
земле , у Василия Андреева
возникла  идея усов ершен-
ствовать русскую балалайку.
Именно отсюда позже нача-
лось  ее  триумфаль ное  ше-
ствие по концертным площад-
кам мира.

Идею И.П. Соловьёвой пол-

ностью поддержала районная власть, и буквально за полгода
были улажены все организационные вопросы. Изготовить па-
мятник из дерева было поручено резчикам по дереву из г. Ту-
таева Ярославской области Алексею Гридневу и Илье Масло-
ву. Финансирование совместного проекта осуществлялось за
счет средств фирмы «Плот-тур» и районного бюджета.

Кроме того, И. П. Соловьёва стоит у истока создания турис-
тического кластера, который объединяет целый ряд районов
северо-востока Тверской области с центром в Бежецке. Спе-
циалисты уверены, что создание этого кластера придаст но-
вы й им-
пульс разви-
тию турис-
т и ч е с к о й
сферы Бе-
ж е ц к о г о
района.

На сним-
ке: награду
в р у ч а е т
глава ад-
министра-
ции Бежец-
кого райо-
на О.Н. Ду-
басов.

Бежецкий опытно-экспери-
ментальный завод работает с
июля 1963 года. В настоящее
время предприятие изготавли-
вает продукцию для нефтегазо-
вого комплекса. Завод произво-
дит установки для освоения и
капитального ремонта скважин
и ведения буровых работ, в том
числе плавучие буровые уста-
новки, корпусные элеваторы
грузоподъемностью от 60 до
320 тонн, а также другое неф-
тепромысловое и буровое обо-
рудование и запасные части к
ним.

Мобильное опытно – экспе-
риментальное производство

ры, позволяющие производить
качественную продукцию, кото-
рая является конкурентоспо-
собной с зарубежными анало-
гами по потребительским ха-
рактеристикам.

В настоящее  время  ООО
«БОЭЗ» - это предприятие, об-
ладающее современным и вы-
сокотехнологичным оборудова-
нием, высококвалифицирован-
ными специалистами и имею-
щее в своём арсенале богатый
опыт производства.

Подготовила
Г. НИКОЛАЕВА

Фото Г. ОРЛОВОЙ

Независимая экспертная ко-
миссия безоговорочно призна-
ла событием года открытие но-
вого муниципального дошколь-
ного учреждения «Детский сад
№ 2».

Здание детского сада было
построено в 80-е годы XX века,
однако в течение последних
пятнадцати лет использова-
лось как жилое здание. В 2010
году администрация Бежецко-
го района приняла решение о
расселении семей, проживаю-
щих в здании бывшего детско-
го сада, которые получили бла-
гоустроенное жилье в Бежец-
ке или поселке Дорохово. Это
позволило выполнить ремонт-
ные работы по подготовке зда-
ния для открытия детского
сада.

На подготовку помещений
для открытия нового детского
сада в 2011 году было выделе-

марта 2012 года новый детский
сад распахнул свои двери для
малышей.

На снимке: В.В. Воронина
и воспитатель О.А. Григо-
рьева (слева направо).

Номинация «КОММЕРСАНТ ГОДА»
ООО «Бежецкий опытно-экспериментальный завод»
(Генеральный директор Игорь Леонидович Моисеев)

позволяет учесть любое требо-
вание заказчика по комплекта-
ции установок. Обладая доста-
точными производственными
возможностями и значитель-
ным конструкторско-техноло-
гическим потенциалом, БОЭЗ
планирует в ближайшем буду-
щем расширить модельный
ряд производимых мобильных
агрегатов для бурения и ре-
монта скважин.

Предприятие держит курс на
усовершенствование выпуска-
емого оборудования и увеличе-
ние объёмов производства.
Для этого приобретены импор-
тные обрабатывающие цент-

Номинация «ЧЕЛОВЕК ГОДА» -  ИРИНА ПЕТРОВНА СОЛОВЬЁВА

но 7 миллионов 718 тысяч руб-
лей из областного и местного
бюджетов. На приобретение
оборудования для пищеблока,
мебели, мягкого инвентаря из
областного и местного бюдже-
тов выделено 766 тысяч
рублей.

Новое дошкольное уч-
реждение рассчитано на
80 детей. В детском саду
открыты две группы для
детей в возрасте от двух
до трех лет и две группы -
для детей в возрасте от
трех до четырех лет. Это
наиболее востребован-
ные возрастные группы.

Открытие детского сада
– важное событие для бе-
жечан, особенно для мо-
лодых семей, имеющих
детей. Значительно сокра-
тилась  очередь в  дош-
кольные  учреждения. 1

Номинация «Событие года» - ОТКРЫТИЕ ДЕТСКОГО САДА № 2
 (заведующая отделом образования администрации Бежецкого района В.В. Воронина;

директор детского сада № 2 Т.Ю. Бабынина)

положения понадобились
годы напряжённого и упорно-
го труда как руководства, так
и ря довы х со -
трудников.

Бежецкая  по-
требкооперация
участвует в реше-
нии социальных
проблем села, ук-
репляет хозя й-
ственные связи с
предприя тия ми
агропромышлен-
ного комплекса,
всеми, кто  тру-
дится на земле.

Особого внима-
ния заслуживает
деятельность ру-
ководства Бежец-
ко го  РАЙ ПО по
поддержке соци-
альной сферы
Бежецкого райо-
на и, прежде все-
го, учреждений образования.
Большой вклад вносит Бежец-

кое РАЙПО и в проведение об-
щегородских мероприятий, в
том числе и в организацию

празднования Дня города.

Номинация «МЕЦЕНАТ ГОДА»  БЕЖЕЦКОЕ РАЙПО
 (руководитель Любовь Антоновна Волкова)

ченная праздником молодежь
явно не торопилась расходить-
ся – разъезжаться по домам,
ближе к полночи природа все-
таки завершила День города
своим салютом – громом и
молниями с дождем!

Г. КУСТОВА

На снимке: в День города
медалью «За любовь и вер-
ность» была награждена се-
мья Алексея Степановича и

Натальи Петровны Балани-
ных, проживающих в Жити-
щах. Эта семья известна
крепостью семейных
устоев, основанных на
взаимной любви и верности,
добившаяся благополучия
совместным трудом и вос-
питавшая двух дочерей
Людмилу и Екатерину
достойными гражданами
общества.

Фото Н. ЛЕБЕДЕВОЙ

«Летит строка, струне созвучна» -
открытии праздника ему вру-
чили премию им. Н. Гумилева.
Он прочитал стихи из своего
последнего сборника «Ветер
счастья».

Музыкаль ная  часть  бы ла
представлена прежде всего
вы ступлениями юных музы-
кантов из СОШ № 3 М. Кома-
рова, Д. Волощенко и ансамб-
ля «Василек», а также бежец-

ких бардов: И. Завьялов ис-
полнил «Песню о Бежецке», а
В. Абдулов – песню «Малино-
вый звон».

По  окончании встречи ее
участники сфотографирова-
лись у памятника семье Ахма-
товой-Гумилевых (на снимке).

Т. ВОЛКОВА

Фото автора

Сделаем город красивым и чистым

Для того, чтобы судить о бла-
городстве вина, не надо пить
целую бутылку. Достаточно сде-
лать несколько глотков. Для того,
чтобы говорить о красоте,
сотворенной сердцем, достаточ-
но увидеть ее хотя бы один раз.
Такие мысли посетили меня,
когда я стояла перед домом
Марии Алексеевны Шишкиной на
улице Радищева.  Перед
фасадом дома благоухали и
радовали роскошные цветы, еще
издали заявляющие о себе аро-
матом и яркой раскраской. Каза-
лось, что находишься не в Твер-
ской области, а в ботаническом
саду Крыма. Такая экзотика!

А дальше я минут десять про-
стояла, любуясь тем, какую кра-
соту сотворили неизвестные мне
люди около двухэтажного дома
номер 45 на переулке Чернышев-
ского. Клумбы,  плющ преврати-
ли стандартное строение в
веселый и уютный дом.

Красота, сотворенная сердцем
И опять я подумала о том, что

надо иметь сердце, распахнутое
навстречу красоте.

Приятно видеть, что в городе
возникают островки красоты,
над которыми работали неравно-
душные люди. Они разбивают
клумбы, высаживают в них цве-
ты, за которыми ухаживают изо
дня в день. Спасибо им за это и
низкий поклон!

В яркую палитру впечатлений,
правда, примешиваются и мрач-
ные тона. Шла я по городу и ви-
дела, что около некоторых домов
буйно «колосятся» сорняки, что
мусор выброшен где попало, что
люди (их мало) с корнем
вырывают цветы, посаженные
для всех нас.

А завершу эти строки обраще-
нием к читателям. Уважаемые
бежечане! Если у вас нет време-
ни на создание красоты, то хотя
бы давайте соблюдать элемен-
тарные правила проживания в

общем доме – древнем и уютном
Бежецке!

Г. ОРЛОВА
На снимках: верхний - у дома

на пер. Чернышевского;  ле-
вый - у дома М.А. Шишкиной;
правый - у магазина «Мебель»
на ул. Л. Толстого

Фото автора


